

Aux médias

Bâle, le 10 janvier 2012

Les assureurs-maladie et l'industrie pharmaceutique présentent la troisième comparaison conjointe du prix des médicaments avec l'étranger

Madame, Monsieur,

Pour la troisième fois, santésuisse et l'industrie pharmaceutique (vips et Interpharma) ont réalisé en commun une comparaison du prix des médicaments avec les pays étrangers économiquement comparables (DE, FR, UK, AT, DK, NL). Les différences de prix avec le panier des six pays de comparaison se sont resserrées au cours de la période d'observation (depuis 2006). La dernière comparaison de prix est marquée par les variations importantes que le taux de change a connues l'an passé.

La comparaison de prix réalisée en commun permet de recentrer le débat relatif au prix des médicaments sur les aspects pertinents du sujet et d'éviter les discussions stériles sur la méthode de relevé.

Cette année encore, la comparaison de prix est présentée conjointement. Interpharma organise la conférence de presse au nom de tous les partenaires du projet.

Nous sommes heureux de vous inviter à la conférence de presse

**Vendredi 20 janvier 2012, à 10 h 00,
à l'Hôtel Bellevue Palace, Berne, Salon Rouge.**

Vous trouverez ci-joints le programme détaillé et un talon réponse. Nous vous prions de nous communiquer votre réponse d'ici au 17 janvier 2012 et serions heureux de vous accueillir.

Cordialement

Interpharma



Thomas B. Cueni
Secrétaire général

santésuisse



Stefan Holenstein
Directeur a.i.

Conférence de presse / Programme

Comparaison du prix des médicaments avec l'étranger

Vendredi 20 janvier 2012, 10 h 00,
Bellevue Palace, Berne, Salon Rouge

à partir de 9 h 30 Café de bienvenue

10 h 00

Allocution de bienvenue et animation
Roland Schlumpf, Interpharma

Prix et coûts des médicaments – de quoi parlons-nous?
Stephan Colombo, responsable de projet Ressort médicaments,
santésuisse

Présentation de la comparaison du prix des produits originaux
Andreas Schiesser, responsable de projet Ressort médicaments,
santésuisse

Présentation de la comparaison du prix des génériques
Per Troein, Vice-Président Strategic Alliances, IMS Health Europe,
Middle East & Africa

Conclusions:
Peter Huber, directeur d'Intergenerika
Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma
Thomas Binder, directeur de vips
Stefan Holenstein, directeur a.i. de santésuisse

Discussion

vers 11 h 15

Possibilité de questions individuelles et d'interviews avec les
intervenants

Talon réponse

Conférence de presse: Comparaison du prix des médicaments avec l'étranger

Vendredi 20 janvier 2012, 10 h 00,
Bellevue Palace, Berne, Salon Rouge

- J'assisterai à la conférence de presse.
- Je ne peux pas y assister. Veuillez me faire parvenir la documentation.
- Je ne suis pas intéressé-e par cette thématique.

Nom / prénom _____

Rédaction _____

Rue _____

NPA / localité _____

Téléphone _____

Fax _____

E-mail _____

Veuillez nous renvoyer ce talon par fax d'ici **mardi 17 janvier 2012**
au n°: 061 264 34 01
ou par la poste à: Interpharma, Petersgraben 35, CH-4003 Bâle.
Vous pouvez aussi vous inscrire par e-mail auprès de:
sibylle.augsburger@interpharma.ch.